

## Residencia presidencial: Los escenarios que evalúa la defensa de Allende de cara al TC

• Tesis central sería la fallida inscripción en el Conservador de Bienes Raíces para sustentar que no hubo acuerdo.

J. SOTO y C. CASTILLO

Gran parte de la órbita socialista se ha volcado a ayudar o manifestar “disponibilidad” de ayuda a la senadora Isabel Allende y su sobrina Maya Fernández, frente al error que implicó firmar una compraventa con el Estado del inmueble que perteneció al expresidente Salvador Allende.

La semana pasada la compra quedó sin efecto y se sacó del cargo a Marcela Sandoval (FA). Luego, la oposición anunció la presentación de un recurso ante el Tribunal Constitucional para que se aplique el examen constitucional en contra de Allende por haber celebrado un contrato con el Estado. La senadora por Valparaíso, en tanto, nombró al abogado Cristóbal Osorio como representante ante ese organismo.

Cercanos a las tratativas que se preparan en el PS indican que hay preocupación por el voto de los dos miembros del TC que fueron designados por la Corte Suprema, y a quienes no les habría parecido el comportamiento del oficialismo en el proceso de

las dos acusaciones constitucionales que el año pasado afectaron a la Corte.

Además se transmite que por ahora la defensa argumentaría que como no se concretó una inscripción en el Conservador de Bienes Raíces la compra nunca se hizo efectiva y no se cerró el proceso. Actualmente el cheque que el Estado iba a pagar se encuentra en una notaría y mientras no se celebre la resciliación no podrá retirarse.

Asimismo se conoció que uno de los motivos por los cuales se pensó comprar la residencia fue por el alto interés del sector inmobiliario en la zona de Guardia Vieja por adquirir la vivienda y que aquello habría despertado las alertas en el Gobierno para que fuera el Estado el que la comprara y el Presidente Boric habría sido el de la idea, indican conocedores del caso.

En el plano comunicacional, la senadora Allende evalúa solicitar ayuda de algunas consultoras dedicadas al manejo de crisis comunicacionales y a la comunicación política, como Imaginación, de Enrique Correa.